

Expresidente de Honduras Juan Orlando Hernández es declarado culpable de narcotráfico



Hernández Alvarado era protagonista de relaciones directas con grupos de narcotraficantes, abusando de su poder y posición como mandatario. Foto: EFE

La Habana, 8 mar (RHC) La Corte del Distrito Sur de Nueva York, EEUU, declaró culpable este viernes al expresidente de Honduras, Juan Orlando Hernández Alvarado (2014-2022), por delitos de narcotráfico y relacionados con armas de fuego.

El exmandatario, que fue extraditado al norteamericano país en abril de 2022, resultó culpable de los tres cargos imputados por resolución unánime del jurado. Se le acusó por conspirar para importar cocaína a EE.UU., conspirar para usar y portar ametralladoras y dispositivos destructivos durante el tráfico de cocaína, y por posesión de armas de fuego.

Tras hacerse público el veredicto, José Manuel Zelaya Rosales, jefe de Estado hondureño entre 2006 y 2009, resaltó a través de sus redes sociales que Hernández Alvarado fue condenado por quienes antes lo aplaudían.

Según Zelaya, este hecho confirma que no han sido en vano la lucha del Frente Nacional de Resistencia Popular (FNRP), de la actual presidenta Xiomara Castro y de su partido Libertad y Refundación (Libre), así como el sacrificio del pueblo hondureño. "Sangre de mártires, semillas de libertad", aseveró.

El juicio contra Juan Orlando Hernández se extendió durante 14 jornadas. Bastó un día y medio de deliberaciones para que el jurado emitiera veredicto.

Durante el proceso se reveló que el expresidente era protagonista de relaciones directas con grupos de narcotraficantes, abusando de su poder y posición como mandatario.

Presuntos narcotraficantes que cooperaron con la justicia a cargo de beneficios procesales, se refirieron, además, a sobornos destinados a campañas políticas, favores como protección y facilidades para el transporte de drogas, asesinatos, relaciones con cárteles internacionales y lavado de activos, entre otras fechorías.

Según reportes de prensa, durante el juicio la Fiscalía sostuvo que los vínculos de Hernández Alvarado con el narcotráfico fueron a lo largo de toda su carrera política, no solo durante sus dos mandatos al frente de Honduras, y que incluso utilizó sus influencias, a la Policía y al Ejército para apoyar a cárteles de la droga hondureños, de México y otros países.

Corresponde ahora al juez Kevin Castel dictar sentencia de acuerdo al veredicto de culpabilidad.
(Fuente: [TeleSur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/349282-expresidente-de-honduras-juan-orlando-hernandez-es-declarado-culpable-de-narcotrafico>



Radio Habana Cuba